

授

業参観

学校だより

## 笑顔 本小つ子II

3月号①  
2025.3.4(火)

文責 本宮小校長 佐久間仁

二十八日の授業参観では、お忙しい中多数ご参加いただき、ありがとうございました。これまでの活動で思い出に残つたことや自分でできるようになつたこと、友達と力を合わせて頑張つてきたことなどを発表する姿に、一年間の成長を感じることができました。

特に、六年生は、親子でバケットボールを楽しんだり、心を込めて歌のプレゼントをしたりする姿から、六年間温かく見守り、大切に育ててくれた家族への感謝の気持ちが感じられました。

授業参観後に行われた学校評価説明会、PTA総会、学年懇談会にも多くの方に参加していただきました。特に、PTA総会では、今年度の事業並びに決算が報告され、全会一致でご承認いただきま

した。菅野陽一PTA会長様はじめ本部役員の皆様、学年PTA委員、専門委員、地区委員の皆様は一年間大変お世話になりました。特に、委員長の皆様には、委員会の開催やPTA事業の推進、会計の執行、反省や意見のとりまとめなど、大変お骨折りをいただきました。心より感謝を申し上げます。

今回のPTA組織の見直し等により、次年度は新たな体制での再スタートとなります。「すべては子どもたちのために」の理念の下、今後もご協力を願いします。



## 六

### 年生ありがとう



三日に六年生ありがとうございました。一年生は入場の会を行いました。一年生は招待状とお世話と呼びかけ・歌の発表、二年生はメダルの贈り物と呼びかけ・歌の発表、三年生は呼びかけ・樂器の演奏、四年生は会場の飾り付けと鼓笛の演奏、五年生は寄せ書きのお世話と垂れ幕作り、鼓笛演奏、会の企画・運営など、各学年がそれぞれの工夫で六年生への感謝の気持ちを伝えました。六年生からも素敵な歌のプレゼントがありました。最後にはサプライズのエールの披露もあり、感動のフィナーレでした。六年生が築いてくれた伝統をしつかりと引き継いでくれることでしょう。

【新鼓笛隊代表あいさつ】

「本小の伝とうである鼓笛隊を引きついでください、ありがとうございます。これまで六年生のみなさんと演奏できたことをうれしく思っています。これからは私たち五年生と四年生が本小の鼓笛隊を受けついでいきます。今までありがとうございました。(五年 渡邊瑞乃)」



## 鼓笛移杖式

【現鼓笛隊代表あいさつ】

「四、五年生のみなさん、これまで本小の鼓笛隊としてがんばってきましたね。この移杖式が終わったら、今度は、みんなに伝えていくのは、これからも練習をがんばり、すばらしい鼓笛隊の音色をかなでていってください。(六年 長谷川葵)」

お知らせ(お願い)

